

REUNIÓN VIRTUAL DEL 2-02-2023 DE LA UIS DE PENSIONISTAS Y JUBILADOS DE LA FEDERACIÓN SINDICAL MUNDIAL.



A los dos días de este mes de febrero se desarrolló una nueva reunión de la Dirección de la Unión Internacional de Sindicatos de Pensionistas y Jubilados de la Federación Sindical Mundial (UIS de PyJ de la FSM).

Habiendo sido inaugurada y clausurada por su Presidente el camarada Dimos Koumpouris, fue conducida por su Secretario General el camarada Quim Boix e hicieron uso de la palabra todos los presentes, incluidos algunos que, sin ser de la dirección, habían sido invitados a participar de la reunión. Cabe destacar la incorporación de los Pensionistas y Jubilados de Australia a nuestra UIS.

Se hizo referencia a las luchas generales que en el mundo venimos promoviendo y participando por la reivindicación de los derechos de las personas de la tercera edad, de las personas pensionistas y jubiladas, así como también de todas las personas activas que se encuentran laborando, con la ilusión de algún día poder acogerse a los beneficios de una jubilación, por lo que nuestras propuestas y luchas son comunes a toda la fuerza de trabajo del mundo, que se enfrenta mundialmente en contra del capital y de su sistema económico-político de dominio y explotación, esto es en contra del capitalismo y del imperialismo. También algunas de las intervenciones hicieron referencia a las luchas específicas y a la situación de los pensionistas y jubilados de manera específica en algunos países, como Grecia, México, Argentina, Colombia, Líbano, Centro América, entre otros.

Las intervenciones en los diferentes idiomas fueron acompañadas por un equipo de camaradas traductores que siempre se destacan en nuestras reuniones.

El Informe del Secretario General fue reconocido y aprobado unánimemente. Se trató sobre un Manifiesto para el 8 de Marzo por el Día de la Mujer Trabajadora, también se destacó la importancia de la lucha en contra de la OTAN y de las políticas de la Unión Europea.

Desde la Presidencia y la Secretaría General se identifica que hay una mejora constante en cada una de nuestras reuniones, así como la incorporación de nuevos camaradas y organizaciones.

Se dan expresiones de solidaridad hacia compañeros que se encuentran afectados en su salud. Se informa sobre el avance de la organización de las próximas Conferencias Regionales, que se constituyen en parte de los preparativos de nuestro Tercer Congreso Mundial, el mismo que se encuentra en el orden del día de todas nuestras preocupaciones y se debaten ya, algunos de los diferentes aspectos de lo que será ese gran evento, para las personas de la tercera edad de todo el mundo.

Saludamos el trabajo importante que ha iniciado el IOI (Instituto Obrero Internacional) en lo que se refiere a la formación ideológica, que requiere ser fortalecida para enfrentar al enemigo de clase tanto de activos como de jubilados, considerándose que los actuales trabajadores y que los jóvenes, cada vez más tienen que trabajar en peores condiciones, de las que tuvimos que hacerlas los actuales jubilados.

Nuestra próxima reunión se realizará en el mes de abril.

Secretaría de Propaganda UIS de PyJ.